

La carte-prière

Votre enfant découpe la carte-prière et vous pouvez lui expliquer que Dieu notre Père nous invite à vivre en enfants de lumière ! Il veut que nous répondions au mal par le bien. Il nous propose de prendre Jésus pour modèle, de travailler à mettre la paix, l'amour, la joie et le pardon dans ce monde, tout autour de nous.

Lisons la phrase : « Là où est la haine... » Si une personne me déteste, je vais être tenté de la détester et de lui vouloir du mal. À la suite de Jésus, nous pouvons dire : « Que je mette l'amour (et non la haine). » Jésus nous demande d'aimer ceux qui nous détestent, de les aimer malgré le mal qu'ils nous font. Pour encourager les enfants, vous pouvez donner l'exemple d'un enfant qui a partagé des bonbons ou un goûter avec quelqu'un qui l'embêtait : ils ont fini par devenir amis !